

# WARTA

## Babinsa Koramil Pasangkayu Pantau Harga Bahan Pokok di Pasar Martajaya Menjelang Idul Adha

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTA.CO.ID](http://SULBAR.WARTA.CO.ID)

Jun 16, 2024 - 12:06



Pasangkayu,— Menjelang perayaan Idul Adha 2024, Babinsa Kelurahan Martajaya, Sertu Bejo Sriyanto, melaksanakan kegiatan pemantauan harga bahan pokok di pasar tradisional Martajaya, Lingkungan Mekar Indah, Kelurahan



Martajaya, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan ketersediaan dan kestabilan harga kebutuhan pokok bagi masyarakat.

Minggu (16/6/2024)

Kegiatan pemantauan ini dihadiri oleh Kepala Pasar Martajaya, Ahmad, serta beberapa perwakilan pedagang dan pengunjung, termasuk ibu Risma dan I Ketut Dewa Darmawan. Mereka bersama-sama mengamati dinamika pasar untuk mengantisipasi lonjakan harga yang biasa terjadi menjelang hari-hari besar.



Sertu Bejo Sriyanto menegaskan pentingnya pemantauan harga dan ketersediaan bahan pokok di pasar tradisional. "Menjelang hari besar seperti Lebaran, permintaan terhadap bahan pokok cenderung meningkat. Oleh karena itu, penting bagi kami untuk memantau dan mencegah kenaikan harga yang berlebihan yang dapat membebani konsumen," ujarnya.

Pemantauan ini tidak hanya memastikan bahwa stok bahan pokok cukup tersedia untuk memenuhi kebutuhan masyarakat, tetapi juga melindungi konsumen dari potensi kelangkaan barang dan harga yang melambung. Dengan demikian, masyarakat dapat merayakan Lebaran dengan tenang dan nyaman.

Selain itu, pemantauan yang dilakukan oleh Babinsa juga berkontribusi dalam menjaga stabilitas ekonomi lokal. Dengan memastikan rantai pasok berjalan lancar dan harga tetap terkendali, kegiatan ini membantu mencegah gejolak ekonomi yang dapat merugikan banyak pihak.

Kepala Pasar Martajaya, Ahmad, menyambut baik kegiatan ini dan berharap pemantauan seperti ini dapat dilakukan secara rutin, terutama menjelang hari-hari besar. "Kami sangat mengapresiasi upaya Babinsa dalam memastikan kestabilan harga dan ketersediaan barang di pasar kami," tuturnya.

Dengan adanya kolaborasi antara Babinsa, pihak pasar, dan masyarakat, diharapkan harga bahan pokok dapat tetap stabil dan terjangkau, sehingga masyarakat Pasangkayu dapat merayakan Idul Adha dengan penuh sukacita dan tanpa kekhawatiran.